# Pepe Grillo pepegrillocronica@gmail.com



# Porfirio y el paquete de poder

Se extiende en ciertos sectores la per- El SNTE se reinventa cepción de que hay contubernio en- Muchos suponían que este sexenio crimen organizado

Y en política lo que parece, es.

Al menos Porfirio Muñoz Ledo lo tie- El SNTE consiguió reinventarse y conne clarísimo y además lo dice en voz vertirse en un interlocutor válido para alta ante políticos de América Latina la 4T lo que redunda en el bienestar de y el Caribe.

Dijo que hay en el país un paque El secretario general del gremio, te de poder por una alianza entre el gobierno y el narco que el presidente, aunque quiera, no poque causará fuertes tensiones en SNTE dar pasos adelante. el país.

jar pasar, no engancharse con las críticas de Muñoz Ledo, pero los señadichos ante una audiencia internacional de seguro, ahora sí, merecen de todos los agremiados. una respuesta.

### De San Lázaro para el mundo

No quedará impune la decisión de Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, de denunciar ante la FGR a los diputados que no votaron a favor del proyecto de Reforma Eléctrica de la 4T y además acusarlos de traición a la patria,

Plantear la posibilidad de la denuncia ya era un disparate, acudir

realmente a la Fiscalía es un gesto calientes. autoritario propio de aspirantes a Otros grupos ya estarían en Duranuna dictadura.

Rubén Moreira, coordinador de la bancada tricolor en San Lázaro, adelantó que comunicarán a todos los parlamentos del mundo, con lujo de detalles, la acción de Delgado que es un intento de acabar con la democracia mexicana, con el propósito de dejar al parlamento sin oposición que es su fantasía autoritaria.

tre el gobierno y algunas bandas del sería un periodo de oscuridad para el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, pero no.

los trabajadores de la educación.

Alfonso Cepeda, revela que la clave para la revitalización de la vida sindical en el país es la democradrá heredar al próximo sexenio, lo cia interna y eso le ha servido al

No fue sencillo lograr que todos los La estrategia del gobierno ha sido de- órganos de gobierno del sindicato

tengan que elegirse mediante el voto universal, secreto, directo y nominal, lamientos de ayer son durísimos y lo que le da la dirigencia legitimidad y capacidad para hablar en nombre

## Operadores en acción

Diversos voceros panistas de alto rango han denunciado que operadores de Morena se han trasladado de la CDMX hacia estados donde habrá elecciones el domingo.

El panista Santiago Creel dio detalles al decir que gente de Iztapalapa y Tláhuac, encabezan contingentes morenistas que piensan intervenir en la elección de Aguas-

go y es que la instrucción es que, con buenas o malas artes, Morena se lleve el carro completo el domingo 5. Claro que trasladar contingentes no es un delito electoral. El PAN hace bien en denunciar y hará mejor en montarles un marcaje personal para detectar en qué pasos andan. La idea de los operadores, dicen, es ensuciar la elección para llevarla los tribunales •